



VIAJAN A ALEMANIA OCCIDENTAL. Varsovia, Polonia, octubre 17. Un grupo de alemanes orientales hace la señal de la victoria, dentro de un avión polaco, mientras esperan despegar rumbo a Dusseldorf, Alemania Occidental. (Reuter).

Difícil es Desmovilización 'Contra' Dice Delegado ONU

MANAGUA, octubre 16 (UPI).— El representante de la Comisión Internacional de Apoyo y Verificación (CIAV) de la Organización de las Naciones Unidas, Frances Vendrell, expresó el martes que "hay que tener paciencia y flexibilidad" para la desmovilización de los contras, "porque se trata de un problema difícil".

Vendrell partió el

martes hacia Nueva York, tras haber hecho contactos con la comisión nacional para la CIAV, encabezada en Nicaragua por el vicescanciller Victor Hugo Tinoco.

Declaró el representante que había que "tener paciencia y flexibilidad, ya que se trata de un problema difícil creado hace

—Favor pase a la página 21.

Déficit Comercial EE.UU. Sube a \$10.770 Millones

WASHINGTON, octubre 17 (AP).— El déficit comercial norteamericano, luego de descender durante dos meses consecutivos y alcanzar sus niveles más bajos en cinco años, aumentó a 10.770 millones de dólares en agosto, informó el martes el Gobierno.

El Departamento de Comercio dijo que el déficit de agosto reflejó un aumento de 30.7 por ciento sobre el déficit revisado de julio, que fue de 8.240 millones de dólares.

El anuncio gubernamental tuvo efecto inmediato sobre los precios de las acciones en la Bolsa de Valores de Nueva York, que abrió con fuerte baja. El promedio Dow Jones bajó 24.59 a 2.632.79 en los primeros minutos de transacciones bursátiles.

—Favor pase a la página 31.

Niegan Responsabilidad de Waldheim en Crímenes

LONDRES, octubre 17 (AP).— El Presidente de Austria, Kurt Waldheim, no fue responsable de la ejecución de seis comandos británicos durante la Segunda Guerra Mundial, según informó el martes un grupo de investigadores por encargo del Ministerio de Defensa.

"El Informe dice que el teniente Waldheim supo de la captura de los soldados británicos y de la posible suerte corrida por los "comandos" en esas circunstancias, pero no hay evidencia de que en su condición de suboficial tuviera poderes para ordenar o impe-

—Favor pase a la página 31.

CIA Exige Más Libertad para Operar en Extranjero

NUEVA YORK, octubre 17 (UPI).— El director de la Agencia Central de Inteligencia William Webster pidió al Presidente George Bush y al Congreso que le confieran mayor libertad para sus operaciones en el extranjero, incluyendo cuando se trate de golpes de Estado. Informó el martes el periódico The New York Times.

Webster, quien conversó el lunes con Bush y con miembros del Congreso, intenta obtener un apoyo más fuerte para el personal de la CIA en algunos casos en que se registran intervenciones extranjeras para derrocar dictaduras por medio de la violencia, agregó el Times.

El director de la CIA, en la primera entrevista que otorga desde la fallida rebelión de militares pana-

meños el 3 de octubre, dijo que el personal de la CIA ha sido inhibido desde hace tiempo por una orden presidencial en la que se prohíbe la participación norteamericana en asesinatos políticos.

La orden expedida por el ex-presidente Jimmy Carter en 1976, ha sido interpretada como una prohibición a la asistencia estadounidense en cualquier golpe de Estado que pudiera provocar la muerte de un gobernante, incluso durante enfrentamientos.

Cuando se le preguntó si le gustaría que esta interpretación fuera más flexible, Webster dijo: "No creo que usted me esté malinterpre-

—Favor pase a la página 23.

Papa Podría Realizar Nueva Visita a Polonia

VARSOVIA, octubre 17 (AP).— El Papa Juan Pablo II podría efectuar en 1991 la cuarta visita a su Polonia natal desde que fue coronado hace 11 años, dijo el embajador polaco en el Vaticano.

"No hubo declaraciones oficiales, del Gobierno ni el episcopado, pero todo indica que siguiendo el ciclo de 4 años debemos prepararnos para este peregrinaje", dijo el embajador Jerzy Kuberski según una entrevista que publica el diario gubernamental Rzecz-

—Favor pase a la página 32.



Jerusalén

Hospitalizan a Shimon Peres en Israel



Shimon Peres

necer 48 horas bajo observación.

Peres, de 66 años, se encuentra en buen estado en un hospital de Afula, en el norte de Israel.

La infección lo obligó a cancelar temporalmente una gira que realizaba por poblados árabes en Galilea, indicaron las fuentes.

Peres encabeza al partido Laborista de centro-izquierda, que forma una coalición de gobierno con el bloque conservador del Likud.

Lisboa

Privatizarán 100% de Empresas Estatales en Portugal

LISBOA, octubre 17 (AP).— El gobierno centro-conservador aprobó el martes un proyecto

—Favor pase a la página 32.

Narcotraficantes Asesinan a Magistrado en Colombia

MEDELLIN, Colombia, octubre 17 (AP).— El magistrado del Tribunal Superior de Medellín, Héctor Jiménez Rodríguez, fue asesinado el martes a balazos por un pistolero al servicio de los cárteles de la droga que reivin-

dicaron el crimen como represalia por las extradiciones de narcotraficantes a los Estados Unidos, se informó en fuentes oficiales.

Jiménez Rodríguez,

—Favor pase a la página 58.

Esperan que Parlamento Húngaro Apruebe Comicios

BUDAPEST, octubre 17 (AP).— El Ministro de Justicia, Kálmán Kulcsar, dijo el martes que varios proyectos de ley que esperan a ser aprobados por el Parlamento pondrán fin al Gobierno de un solo partido en Hungría, pero el Pri-

mer Ministro, Miklós Nemeth, expresó que el Gobierno debe trabajar estrechamente con el partido en el poder en espera de que se realicen elecciones libres.

En palabras que dijo

—Favor pase a la página 25.

FMI Analiza Petición de Préstamos de Panamá

PANAMA, octubre 17 (ACAN-EFE).— Una misión del Fondo Monetario Internacional (FMI) llegó el lunes en la noche a Panamá para evaluar la crisis económica y finan-

ciera de este país, suspendido por ese organismo desde hace dos años, y examinar una petición panameña de nuevos préstamos.

Panamá fue declara-

—Favor pase a la página 32.

Senado Discute Ayuda a Oposición Nicaragüense

WASHINGTON, octubre 17 (UPI).— El Senado, sometido a insistentes pedidos para "darle una oportunidad a la democracia", luchaba el martes frente a una solicitud de 9 millones de dólares del Presidente George Bush para tratar de derrotar al gobierno de Nicaragua por la vía electoral.

La Cámara Alta, al comenzar a considerar el pedido de Bush, acordó por 74-25 limitar el debate y efectuar la votación final el martes en la noche.

Bush dijo a los senadores republicanos en la Casa Blanca que el dinero ayudaría a asegurar que la coal-

ción opositora, encabezada por la candidata Violeta Chamorro, tenga una posibilidad de derrotar a los sandinistas en las elecciones del 25 de febrero de 1990.

El dinero estadounidense fue solicitado por Bush para pagar propaganda, observadores y otras actividades relacionadas con la campaña electoral.

Pero los críticos han advertido que el plan haría aparecer a los candidatos como fabricados en Washington y sería condenado como intervención yanqui en los asuntos in-

—Favor pase a la página 31.



EXPLOSION. Rotterdam, Amsterdam, octubre 17. Trabajadores de una fábrica de químicos son evacuados el martes, luego que en la Compañía Paktank, de Rotterdam, se produjera una explosión, que causó la muerte a una personas y tres han desaparecido. (Reuter).